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[热炕头] 第十二届全运会专题
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@全运

@请多注意些正能量
全运开幕这才几天，已经被各种各样的负面

新闻包围了。满眼都是裁决不公、故意放水、暗箱
操作之类的新闻，都有些耸人听闻了。

全运会确实有不少问题。在这种成绩与地方
体育局政绩挂钩的评价办法之下，为了成绩而乱
动心思的肯定有。但都盯着这些问题较劲，恨不
得全运立即停办，难道就是正确的法子吗？奥运
会上也有不少错判误判，但最终奥运精神还是冲
破了障碍，赢得了尊重。

应该说绝大多数比赛以及裁判员运动员们，还
是非常令人钦佩的。他们在运动场上展示了拼搏到
底的精神，这是社会发展所必需的一种正能量。

对啊。竞技运动有争议，这是免不了的，该纠
错就纠错。但如果处处都用阴谋论的观点分析全
运，岂不是有点本末倒置了？

我觉得那些热衷于炒作争议的媒体，动机也
未必纯粹。有的时候，也是为了维护各自的地方利
益，队伍输了比赛，谁不会找点理由出出气？从心
理学上说，这叫“挫折攻击行为”。

的确如此，我觉得有些说法纯属一面之词，甚至
是个人臆断。就说那个橄榄球罢赛事件，官方已经定
性不存在误判了，还有人说当值的外籍裁判被收买
了。请问他们经过调查了吗？证据何在？

所有的运动员都在努力，不能输了比赛就一味去
指责对手或裁判。

有时候真觉得纳闷，伦敦奥运的时候，我们学会
了宽慰失意者。怎么到了全运，为了成绩连底线
都不要了呢？

说起来容易，做起来难啊。

其实全运会还是正能量多啊。四川帆板选手马
娇放弃比赛跳水救起对手这个举动就很了不起，多
找找这样的闪光点，岂不是更好。

胡建明
拿这玩意儿干啥啊，穿
上它，能变第二个孙杨？

@李志刚：孙杨400米自由
泳预赛后，居然丢了条泳裤，这
得是多喜欢孙杨的人，才能干
出这事啊！

哼，谁浪费可是被记录
在案滴。

许恺玲

@胡建明：这招牛呀！为节
约用水，柔道赛场要求记者把
瓶装水都写上自己的名字。

设计台词：这
个吉祥物真可爱，
来，哥哥背着你走
四方。

小细节见真章，节俭办
会从点滴开始！

许恺玲

@李志刚：击剑馆的记者们
都有“专用”水杯了。志愿者让每
天每人只用一个一次性纸杯喝
水，写上名字免得拿错。

4×100米自由泳决赛浙江队夺
冠，领取金牌后心情大好的孙杨搞
怪频频，将吉祥物塞入衣服里。

osports 摄

是呀，别让运动员在拼搏之后还寒了心。大
家还是应该多关注点正能量。
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